

Satgas Yonif 501/BY: Prajurit Pahlawan yang Selamatkan Warga Ayata dengan Aksi Medis Cepat dan Tanggap

Jurnal Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 1, 2025 - 21:58



PAPUA- Di tengah tugas menjaga stabilitas keamanan, prajurit Satgas Yonif 501/BY kembali menunjukkan pengabdian luar biasa dengan memberikan bantuan medis cepat dan tanggap kepada warga Kampung Ayata. Aksi heroik ini menjadi bukti nyata bahwa kehadiran TNI bukan hanya sebagai penjaga perbatasan, tetapi juga sebagai pelindung dan penolong bagi masyarakat. Sabtu

1 Februari 2025.

Dalam sebuah insiden yang terjadi baru-baru ini, beberapa warga Kampung Ayata mengalami luka saat bekerja di ladang. Tanpa menunggu lama, prajurit Satgas Yonif 501/BY yang sedang bertugas segera bergerak cepat memberikan pertolongan pertama. Tim medis yang dikerahkan segera membersihkan luka, memberikan perawatan medis, serta mendistribusikan obat-obatan yang dibutuhkan.

Selain memberikan bantuan langsung, prajurit juga mengedukasi warga tentang pentingnya penanganan pertama dalam situasi darurat, seperti cara menghentikan pendarahan dan membersihkan luka agar terhindar dari infeksi. Edukasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapan warga dalam menghadapi kejadian serupa di masa depan.

Kehadiran Satgas Yonif 501/BY disambut dengan penuh rasa syukur oleh masyarakat Ayata. **"Kami sangat bersyukur dan berterima kasih atas bantuan cepat dari bapak-bapak TNI. Mereka tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga selalu peduli dengan kesehatan dan keselamatan kami,"** ujar salah seorang warga yang mendapat pertolongan medis.

Bagi Satgas Yonif 501/BY, pengabdian kepada masyarakat merupakan bagian tak terpisahkan dari tugas mereka. Dengan semangat gotong royong dan kepedulian yang tinggi, mereka terus membangun kedekatan dengan warga, memastikan keamanan, dan menjaga kesejahteraan mereka.

Sebagai garda terdepan dalam menjaga kedaulatan negara, Satgas Yonif 501/BY membuktikan bahwa tugas seorang prajurit tidak hanya berjuang di medan pertempuran, tetapi juga hadir sebagai penyelamat dan pelindung bagi rakyat. Dengan dedikasi yang tulus, mereka akan terus mengabdikan diri demi Papua yang lebih aman, sehat, dan sejahtera.

Autentikasi:
Dansatgas Media HABEMA,
Kolonel Arh Yogi Nugroho